

## SYRLINKS ATTERRIT À CESSON

### L'entreprise du secteur spatial a inauguré son siège

Syrlinks a inauguré fin mai son nouveau siège aux Champs-Blancs, à Cesson-Sévigné, près de Rennes. L'entreprise spécialisée dans le spatial et la sécurité, fondée il y a quelques années à peine, s'est déjà forgée un nom grâce à sa participation à la mission du robot Philae qui a servi à analyser une comète en 2014.

Syrlinks a inauguré il y a quelques semaines les locaux flambant neufs dans lesquels elle avait emménagé fin 2015. Situés sur la ZAC des Champs Blancs à Cesson-Sévigné, les lieux sont plus vastes que ceux occupés auparavant par cette entreprise travaillant dans la technologie de pointe. **« Le nouveau bâtiment a une superficie 40 % supérieure à celle dont nous disposions à Bruz »**, précise Guy RICHARD, le président et directeur technique de la société. La surface actuelle est de 1250 m<sup>2</sup>, sur deux étages avec un parking au rez-de-chaussée sous le bâtiment. **« Ces locaux sont mieux adaptés à nos activités dans le domaine spatial et de la défense. Nous disposons d'une salle propre pour assembler les produits spatiaux et d'espaces sécurisés »**, explique Guy RICHARD.

Ce déménagement permet aussi à Syrlinks d'être plus près géographiquement des institutions partenaires. **« Nous nous sommes rapprochés des écoles et universités de Rennes avec lesquelles nous travaillons. »**

#### Des clients comme Thalès, Airbus et le Cnes

Fondée en 2011 à Bruz, au sud de Rennes, la PME s'était construite une solide réputation car elle a conçu et réalisé des équipements de radio communication qui ont permis à la sonde de garder le contact avec la Terre, lors de la mission spatiale du robot Philae. Cette partici-

pation lui avait notamment ouvert des portes vers l'exportation.

Mais les activités de cette entreprise de 55 salariés ne se limitent pas à ce secteur, elle travaille aussi au développement de technologies appliquées à la défense et à la sécurité.

Parmi ses clients: le Centre national d'études spatiales (Cnes), Thalès, Airbus, Breitling (pour la conception d'une montre suisse équipée d'une balise de détresse), Plastimo (pour la réalisation d'un gilet de sauvetage équipé lui aussi d'un système de géolocalisation).

L'an dernier, Syrlinks a engendré un chiffre d'affaires de 6 millions d'euros. Des recrutements sont prévus.

[www.syrlinks.com](http://www.syrlinks.com)



**Les nouveaux locaux de Syrlinks, à Cesson-Sévigné, s'étendent sur 1 250 m<sup>2</sup>.**